
令和４年度第４回小牧市学校給食献立作成委員会会議録 

 

１ 開催日時 令和５年１月１３日(金) 午後３時～午後４時１０分 

２ 開催場所 小牧市北部学校給食センター 会議室 

３ 出席委員 千田道子 福岡恭子 柘植ゆかり 牛田由紀  

橋本美紗希 田邊みゆき 小林由紀子 佐藤綾香 

渡邉克己 松岡桂子 山元礼奈 林泰博  

４ 欠席委員 酒井愛弓 安藤亜紀 片田巳夕 安部美早惠 

５ 議  題 (1)４・５・６月分献立の検討 

       (2)４・５・６月分アレルギー除去食の検討 

６ 会議資料 ２０２３年４・５・６月分献立表（案） 

       ２０２３年４・５・６月分献立材料表 

７ 議事内容 

 (1)４・５・６月分献立（説明者：栄養士） 

４月分について ⇒渡邉栄養職員説明 

【牛田委員】  ４月の月はじめは担任がまだ慣れておらず、アレルギーを

持つ児童の確認を怠り、誤食してしまう恐れがある。 

11 日と 14 日がアレルギーを持つ児童でも食べられる献立

のため、13 日と 14 日の献立を入れ替えられないか。 

数日経てば担任も慣れてくるだろうし。少しでもリスクを

減らすためにお願いしたい。 

【渡邉委員】 13 日と 14 日のごはんと牛乳以外の献立を入れ替えること

とする。 

【牛田委員】 「たけのこコロッケ」は初めて聞いた。ここ数年の献立で

なかったと思うが、新しい献立か。 

       たけのこはごく少数であるが、アレルギーを持つ子がいる。 

【渡邉委員】 初めての献立である。物資選定委員会で試食しながら決め

ていきたいと考えている。 

【牛田委員】 見た目でたけのこだと分かればいいが、コロッケだと衣で

包まれているので、誤食の恐れがある。 

【林課長】  献立表に「たけのこコロッケ」とはっきり明示しているの

で、保護者も間違えることはないと思われる。 

【牛田委員】 「お祝いクレープ」はアレルゲンのないものか。 

【渡邉委員】 乳・卵が入っていないものである。 

 



５月分について ⇒松岡栄養職員説明 

【牛田委員】  31 日の「すきやき煮」に生麩が入っていない。いつも入っ

ており、このために食べられない児童がいるため、今後も

入れない方向でお願いできないか。 

【松岡医院】 生麩は愛知の特産でもあり、今後ずっと抜くことは難しい

ので、たまに入れていきたい。 

【牛田委員】 毎回とは言わないので、入れないときもあってほしい。 

 

６月分について ⇒小林栄養教諭説明 

【牛田委員】 23 日の「白いんげん豆のクリームポタージュ」に小麦粉、

牛乳、バターが入っているが、5 月 12 日の「さけボールの

豆乳チャウダー」は米粉や豆乳を代用している。この日も

代用できないか。 

【小林委員】 この日はカルシウム摂取の関係で牛乳を使用しているので

ご理解いただきたい。 

 

(2) ４・５・６月分アレルギー除去食の検討⇒渡邉栄養職員・松岡栄養職

員・小林栄養教諭説明 

卵除去  

５月１５日（月）「かきたま汁」 

６月２７日（火）「親子煮」 

  乳除去  

    ５月２４日（水）「フルーツ杏仁」 

    ６月２１日（水）「杏仁豆腐」 

 

 

 

(3) その他 

【牛田委員】 ３学期のユニバーサル給食のジュースについて、低学年の

児童で飲みきれない子が多く、牛乳と違って飲み残しの処

理が大変だったと担任から聞いた。 

低学年用に小さめのものはないか。 

【渡邉委員】 一度、業者に小さめの規格がないか聞いてみる。 


